



初戦

12月31日(日)

## 男子サッカーチーム



宜野湾高校(沖縄)

翔け

北の勇者たち



年長組の園児約30名から、サッカー部の選手権全国大会出場に向けて励ましのプレゼントをいたしました。

午後1時すぎにバスで来校した

12月19日(火)、「たいせつ幼稚園」の園児の皆さんから、サッカーチームの選手権全国大会出場に向けて励ましのプレゼントをいたしました。



「たいせつ幼稚園」  
励ましのプレゼント

12月22日(金)5校時に第一体育館において「2学期終業式」が行われました。

終業式に先立つて、全国大会に出場するサッカーチームの壮行会が行われ、橋部悠路主将(普3)が

大会に向けての抱負を述べました。続いて、賞状伝達と終業式が行われました。冬休みは、来年1月16日(火)の始業式までの約3週間です。寒い日が続くので、生徒の皆さんも健康に十分注意して元気に事故なく過ごして下さい。



発行所  
北海道立正学園  
旭川実業高等学校  
旭川市末広8条1丁目  
TEL(0166)51-1246  
FAX(0166)51-9515



アーモレスリング  
国際大会 優勝



でに旭川を出発し、31日(日)の一回戦(対宜野湾高戦)に備えております。多くの皆様の温かい声援をよろしくお願いいたします。

尚、サッカーチームの選手たちは、す

べントなど、冬の雰囲気が感じられる館内になっています。

冬休み明けからも行事毎の催しを企画しておりますので、生徒の皆さん是非ご利用ください。

今年リニューアルオープンした本校の図書館ですが、季節・行事毎に特設コーナーを作成しております。12月はクリスマスツリーや関係図書、雪のオーナメントや

図書館が  
冬景色

今年も機械システム科3年生は是非ご利用ください。



機械システム科3年生  
イルミネーション設置

今年も機械システム科3年生を中心いて、本校舎前庭前、通称「出世坂」の周りの木々にイルミネーションが点灯されました。日が暮れた後、帰路につく生徒達や夜間練習に来る小学生や保護者の皆様の心を癒やしています。

この後、鎌田君は高校生活最後となる国際大会「中国北京市(一月)」に出場する予定です。引き続き、鎌田君への温かい応援を宜しくお願い致します。

12月19日(火)3・4校時に普通科講堂において、全校の一年生を対象に「性教育講座」を行いました。

性教育講座



今年も昨年に続き、講師に旭川医科大学病院産婦人科より加藤育民様(周産母子センター講師)をお迎えして、妊娠や出産のメカニズムや性感染症のリスクについて

12月7日(木)・8日(金)の2日間、3年生が今年も「卒業献血」を行いました。

「卒業献血」は、高校卒業まであとわずかとなつた3年生を対象に、輸血用の血液が不足するこの年末の時期に毎年行われています。この2日間で約130名の生徒が献血に協力してくれました。この献血が少しでも世の中のために役に立つてくれればと思います。



3年生 卒業献血

字血液センター旭川事業所の皆さんありがとうございました。3年生の皆さんのご協力にも心から感謝いたしました。



て、パワーポイント資料に動画を交えながら説明していただきました。先生の分かりやすいお話は、1年生の生徒たちにとって大変有意義なものになつたと思ひました。加藤先生、お忙しい中貴重なお時間をいただき、大変有難うございました。